

Pág.: 10 Cm2: 355,3 VPE: \$ 425.609 Fecha: 21-11-2024 5.200 Tiraje: Medio: El Pingüino Lectoría: 15.600 El Pingüino Favorabilidad: Supl.: No Definida

Noticia general "Una multa de 8 millones a un pequeño comerciante lo mata, lo liquida" Título:

Adolfo Canales, presidente regional del Colegio de Contadores criticó la forma de aplicar la normativa laboral:

na multa de 8 millones a un pequeño comerciante lo mata, lo liquida"

• El dirigente gremial afirmó que las Pymes regionales y la economía regional están estancadas, se requiere de nuevas industrias y confía en el desarrollo que traerá el hidrógeno verde.

Pedro Escoba

1 presidente regional del Colegio de Contadores, Adolfo Canales, denunció el fuerte impacto que está generan do en las Pymes regionales, la dura aplicación sobre todo de la

Hay una confusión, especialmente, en el Ministerio del Trabajo que han vivido confundiendo a la gran empresa y la Pyme y no son lo mismo".

Adolfo Canales, presidente del Colegio de Contadores.

normativa laboral, a pesar que se trata de realidades totalmente

Canales, quien participó en el programa Las Cosas por su Nombre, sostuvo que se ha llegado al extremo de pensar que la sola visita de un inspector de la Dirección del Trabajo, significa sí o sí una multa de ocho millones de pesos, al menos, producto de lo que considera una inapropia-da aplicación de los procesos de fiscalización

-Usted dijo en una columna de opinión que la sola visita de un inspector a una pyme ya la significa una mul-ta de 8 millones de pesos y a lo más que podía aspirar la persona es a evitar una segunda multa ¿Es tan así?, ¿no será exagerado?

"Es así de duro, lo conversamos con directivos de la Dirección del Trabajo y le dijimos que con una multa de ésas a una Pyme, a la perso-na ya la mató, la liquidó. Hay una confusión especialmente en el Ministerio del Trabajo que han vivido confundiendo a la gran empresa y el Pyme y no son lo mismo. Nosotros en Punta Arenas, somos con-tadores de las Pymes, del almacén, del pequeño contratista, de la persona que vive en forma independiente y sin subsidios. Entonces desde ese punto de vista, no me gusta cuando hay medidas tan brutas, porque según ellos quieren marcar presencia, pero a veces un descuido pequeño como no tener las planillas de imposiciones, el no tener el acceso a PreviRed, ya te multan con ocho millones de pesos

-Ustedes conocen meior que nadie la verdadera situación de la economía regional. ¿Cómo está la economía regional?

"Está desinflado, no hubo crecimiento, hay un estancamiento porque las personas no tienen dinero. Por eso, la importancia de que se desarrolle algo nuevo. Las salmoneras siempre están cuestionadas por el tema de la contaminación, con lo que ya tenemos basta y sobra, pero no las cerremos tampoco... Mientras no haya industrias nuevas, es simplemente un estanca-miento. No olvide tampoco la inestabilidad internacional, que también afecta y la com-petencia extranjera".

-¿Y qué falta?

Creo que los gobiernos se caen, porque no tienen visión de largo plazo, siempre funcionan a presión, nunca son precavidos ni le preguntan al que sabe y por eso las leyes salen al tres y al cuatro y ese es el trabajo de nuestros parlamentarios. Confío y tengo fe, de que el hidrógeno tiene que salir

VER VIDEO

Adolfo Canales participó en el programa Las Cosas por su Nombre.

-Pero para eso falta mucho...

"Hay que levantar muchas cosas para darle movimiento al hidrógeno verde, Pero, Magallanes va a tener un auge,

diez años pasan volando, no nos vamos a dar ni cuenta cuando tengamos a esta ciudad y a esta región totalmente transformada por el hidrógeno verde"